
△ 長 あ い さ つ冨

2008年 がはじまり、会員の皆さんにおきましては、新たな

目標を持つて、スクェアダンスを楽しみ、またそのなかで新しい

発見があればと思います。

昨年の後半を振り返りますと、4月 の41周年アニバーサリー

後、ドーサー ドーパーティーヘの参加、千葉市の行事であります

親子三代祭りへの協力、ビギナ=講習会など、様々な行事・パー

ティー等へ参加しました。

そのなかにおいても、特に印象残りましたのは、秋の紅葉の時

期に「群馬県水上うのせ温泉」へ3年ぶりのサークル親睦旅行です。

会長 窪園 弘治

嵐のなか出発した 1泊 2日 の旅でしたが、企画部が中心になり、いろいろな企画をしていた

だいたおかげで、とても楽しい旅行になり、おおいに盛り上がりました。(参加された皆さん

はどうでしたか)

2日 目の晴天が、またそれを現していたのではないかと思います。

ひとつ残念だつたのが、 1番張り切つて企画等を行つていた渡部君が、都合により参加でき

なかつたことですが、またつぎの機会で期待していますので、よろしくお願いします。

例年の 9～ 12月 にかけての約 4ケ月にわたるビギナー講習会も、6名のかたが卒業され、

また、東京SDCか ら山口さんも移籍加入し、今後、サークルにとつて力強い仲間が入つて

きましたので、大いに期待していますとともに、引き続きSDを一緒に楽しんでいただける

と確信しております。
今年の4月 には、千葉県のコーラーとして活躍中であります、「メイプルの望月さん」と「ベ

ルフラワーの竹内さん」の2人を迎え、42周年のアニバーサリーを開催します。

いま、日本のスクェアダンス界で一番注目をあびていると言われています「千葉県」で、新

しい会員さんも一緒に、会員―同、一致協力のもと、大いに盛り上げようではないでしよう

か。
今年は、平成になつて切りがいい20年、西暦は末広がりの2008年 、クローバーリー

フが益々発展すること期待し、また皆さんが今年もスクェダンスが楽しめることをお祈りし

まして、新春の挨拶とします。
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◎平成 19年 5月 27日 (日 )市青協行事ゴミゼロ運動参加

晴れ、初夏のような天侯にめぐまれた千葉駅前に、 6名 の方が参加 され、作業をして下さいました。

◎平成 19年 7月 7日 (土)役員会

アニバーサリー、第 54回 ビギナー講習、親睦旅行、その他の案件が議事された。

◎平成 19年 7月 8日 (日 )第 6回千葉県 DoSaDoパーティー

四街道総合公園体育館において、約 400名 (内 ビギナー約 200名 )の ダンサーが参加 され盛大に行われた。

暑い体育館の中、午前 10時～午後 4時まで、午前中が講習、午後からパーティーとビギナーさん暑さも忘

れ (な いですよね)緊張した面持ちで踊 られていました。初めてパーティーを経験された方は戸惑いもあつ

たと思いますが、パーティーは楽 しく踊 られた方が多かったようです。なお、講師としてクローバー リー

フから渡部さんが講習を担当されました。

◎平成 19年 8月 19日 (日 )親子三代夏祭 り市青協行事参加

どじょうつかみで今年も参戦、幸い天侯にも恵まれ (そ んなに暑くなつたように記憶してますが?)人出も

多く、関係者から時間を長 くするよう要望がありましたが、子供たちの行列が途切れずや り繰 りしながら

例年より 1時間位延長 しましたが、時間前にどじょう完売。クローバーの外、ミックスからも参力日してい

ただきました。

◎平成 19年 9月 2日 (日 )ク ローバー リーフ 。一 日講習会

仁戸名ウエルサンピア千葉に於いて MS,PLUS 2コ ースの講習会を行いました。天侯は晴れ、室内は冷房

がきいて少 し暑さがやわらげられました。近隣クラブからも多くの方々が参加 され、約 130名 が緊張の中

にも和気あいあいと受講されたようでした。MSよ りPLUSコ ースに参加 された方が多かったようです。終

了後鎌取で暑気払い。

◎平成 19年 9月 5日 (水)ク ローバー リーフ第 54回 ビギナー講習会

事前宣伝として地域ミニコミ紙に有料広告など行い、3名 プラス元クローバーリーフ OBl名、近隣クラ

ブから再受講 1名 、途中参加 1名 の計 6名 の受講生で、熊野、渡部両講師が担当してスター トしました。

◎平成 19年 9月 7日 ～ 9日 (金～日)全 日本コンベンション札幌大会

初 日台風の影響で多くの方がご苦労されたようですが、三 日間盛大に行われ、クローバーリーフからは 14

名参加、後のオプション観光でも北海道を満喫され大いに楽しまれたようです。

◎平成 19年 10月 27日 (土)～ 28日 (日 )ク ローバーリーフ `紅葉の上州路と水上 うのせ温泉一泊二日'親

睦旅行

突然発生した台風の影響で雨が降る朝総勢 37名バスで上州路へ、昼食はおそば、雨で増水 して迫力が増

している吹割の滝の観光、バス車内でのゲーム、夜は宴会、ゲーム、スクエアダンス、二次会、そして温

泉浴。翌 日、台風一過素晴らしい快晴、昼食は水沢 うどん、観光とおみやげ屋 さんめぐり、バス車内での

ゲームと充実 し、楽しく親睦が図られた二日間でした。

◎平成 19年 12月 23日 (日 )第 54回 ビギナー卒業パーティー&忘年会

千葉中央コミニュティセンター 6階ホールで行われ、近隣クラブから大勢のダンサー、コーラー、

CWダンスインス トラクターが来場され、お祝いして下さいました。そして受講生 6名 全員が、途中止めら

れることなく卒業されました。お目出とうございます。

その後、忘年会、 3次会で大いに盛 り上がり卒業生と会員の交流が図られました。
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勝平 敦子

“めざそ う千葉県二千人"を かかげ四街道総合体

育館で開かれた DoSaDoパーテイーに参加 しまし

た。

会場に入つてまず人数の多いのに驚きました。

午前中はベーシック講習会、とはいえ、背の小さ

い私はコーラーさんの声が聞こえても姿は見えず

不安でいつぱいで したがクローバー リーフの人達

が誘ってくれたのと聞き慣れた渡部さんの声が届

いたので少 しだけ安心 して踊 りだす事ができまし

た。一生懸命がんばりました。昼食の時、お弁当

を食べ乍ら見下ろした皆さんの楽 しいダンスに感

激 しました。

午後いざパーティー、でも私は一ッーッのステ

ップを完全に覚えていないのに加え、いつもと一

寸違 うステップの流れがつづいた りするともう頭

の中はパニック、遅れた分を追つていこうとする

ので益々わからなくなる。太った体を汗は流れ、

パー トナーさんに悪いと思 う〃 足ぶみをしてごま

かしてみた り、いやはや大変でした。でもなん曲

かは上手に最後まで踊れて、やつた―と思いまし

た。 とにかく楽しかつたです。

聞き取ることと動 くことを一度にするむずかし

さは、65才 とい う年齢 と持って生まれた運動神経

のなさを実感 し、当惑 しましたが、パーティー前

夜、田舎 (秋 田)の百才の母が電話で “がんばつて

やつてみれ― 何とかなるべんさぁ―"と の言葉

を思い出し、痛くなりだ した足と休み乍ら踊 りま

した。
これからの課題としてステップを完全に覚える

ことは勿論ですが、どのコーラーさんからも聞き

とれるようになる事、その為には踊れそ うなパー

ティーにはがんばつて参加する事、そして ドキ ド

キを少なくしていきたいと思います。

一生懸命踊るのではなく、楽 しく踊れる日が来

ることを願いつ、何人かのお仲間の方々とおいし

いコーヒーを飲んで帰途につきました。最後にな

りましたが先輩の皆々様に心から感謝致 します。

DO SA DOパ ー テ イー に参 カロして

今井 信子

平成 19年 7月 8日 晴天に恵まれた日曜 日、四

街道総合体育館に於いて千葉県 DOSADOパーテ

ィーが開催 されました。

朝早くから大勢の方々が集まり、会場は華やか

なコスチュウムに溢れていました。ビギナーさん

の参加も 150名 を越 したという事で大変な活気で

した。
コーラーさんも渡部 さんを始め存 じあげている

方が多くいらしたので、安心して踊 りの輸の中に

溶け込めま した。クローバーのビギナーさんの熱

心な姿を拝見 し、私も何年か前はあんなに一生懸

命だったかしら…何年経つても上達 しないのは、

一生懸命 さが足 りないのではないかな…と反省致

しました。

暑い体育館の中で汗びつしよりになつて踊 り、

セレモニーの後で頂いたアイスキャンディーの味

は格別でした。
スナ ックのお当番で踊れなっかた坂本 さんを始

め役員の皆様のお陰で本当に楽 しい一 日となりま

した。有 り難 うございました。

し “ SDの 良いところ !!"

1.と にかく楽 しい

コーラーによるコールにより、 8人で息を合わ

せ、ゆっくりとしたコールではその流れを楽 しみ、

速いコールではそのスリルとサスペンスが堪能で

きる。

2.日 本全国はおろかアメリカを初めとする諸外

国でも踊ることが出来、多くの友人が出来る

SDの コールは英語で行われるので、たとえ英

会話が出来なくとも、一度一緒のセットで踊つて

しまえば、彼も彼女もみんなSD仲間。
「世界はひとつ人類皆兄弟 |」

3.健康によい

SDは歩 くことが基本で、歳をとつてジャンプ

やランニングが体力的にきつくなったとしても踊

ることができ、適度な運動量がある。

しかも、コーラーのコールを注意深 く聞き、それ

を理解 しつつ踊るので頭の体操になり、ぼけの防

止にもなる。

こばな



親子三代夏祭 りに参加 して

荒武 幸恵
恒例のどじょう

つかみも台風接近
の影響で猛暑もや

わらぎ過ごしやす

い 1日 のなかで始

まりました。準備

中から何組もの親

子ずれが店の回 り

を遠巻きに様子を

伺っていて、開店

予定時間前には長
しヅu｀ 出来、 10
分前には始めてし

まいました。
1回 に 10～ 13人 くらいの子 どもたちが入

場 してやかま しい。カン トリー&ウエスタンの

曲で気ぜわ しくホイ ッスルが鳴るまでの数分間

奮闘 します。 1匹 もつかめなかった子には 2匹
位を袋に入れてあげます。 10匹 以上つかんだ
つわものもいて、「去年のどじょうがまだ生きて

いるよ」との話も 2～ 3人 からきかれ、常連に

間違いない !と 確信。ちなみに餌は乾燥 ミミズ

だそ うです。
1回 100円 でのべに して 250人 以上の子

どもたちがどじょうと格闘 してくれた計算にな

ります。昨年より開催時間を長 くして欲 しいと
の要望で 1時間くらい長 くしましたが、最後ま

でお客 さんが途切れることなく盛況の うちに終
わ りま した。そ してこの夏祭 りが終わると秋 も

間近に来ている実感がわきます。

メクユ/ダンスクイズ

SDコ ンベンション in ttL幌

亀田 義憲

今回の第 46回 SDコ ンベンシ ョンを語るに当

り、台風 9号について触れない人は誰一人として

居ないで しょう。それほどこの台風は参加者と大

会実行委員の肝を冷や したのです。何 しろ多くの

参加者が見込まれている関東・東北地方の空路上

にタイミング悪く居座ったのですから。

中には会場(プ リンスホテル・国際パ ミール館)

到着までに長い時間を要 し、初 日(9月 7日 )の蟹
の食べ放題に間に合わなかった方もおいでのよう
ですが、案ずるよりも生むが易す しで、当日の受

付は引きも切 らずの参加者が浮き足立ちながら登

録を済ませていました。 と言 うのも、あろうこと

か飛行機 は「ダイブスルー」ならぬ「パススルー」

で、台風の上空あるいは脇を右肩すれ違いで、続
々と札幌を目指 したからです。こねノにはかなわぬ

とばかり、台風もそそくさとオホーツク海の方ヘ

立ち去って行ったようです。

クローバー リーフからは 14名 の参加者でした

が、私とAさ んは前 日から小樽入 りしてAさ んが

赴任時代に通い詰めた「魚真(う おまさ)」 で、前夜

祭とばかりに 2人で大いに楽しみました。お陰さ

まで私達は大会初 日には余裕を持って札幌入 りす

ることが出来ましたが、他の会員達が無事に着け

るかどうか大いに気掛か りで した。 (結果的には

全員大過なく到着できました)

大会会場は「MS」 「P」 「〃C」 「RD」 の 4コ ー

スに分かれてお り、これ ら会場をハシゴする方 t)

見受けられましたが、私は自分の実力に合わせて
「MS」 の部屋に根を降 しました。 この部屋には

地元の会員が比較的多かったのですが、関東のア
ニバなどでよくお見掛けする面々にもお会いでき

右のふたつの絵は、
あるスクエアダンス
の動作を表 していま
す。さてそれは何で
しょうか。

(Seta ln order)よ り

ぅ
010



和気あいあいの内に初 日の幕が切つて落 とされま

した。

夕食はやはり蟹の食べ放題が断然人気のようで

した。また食後の部は合同タイムとなり、コース

別のパーテ ィションが取 り払われると奥の方が霞
んで見える様な大広間に変身です。19:00～ 22:00

の合同タイムの間には遅刻を余儀なくされたコー

ラーの方々も続々と至1着 し、開会式も滞 りなく取

り行われて、もはや大会の成功が間違いないこと

を予感 させました。

もち論、解散後の宴会の部は S細1さ んの部屋

を占拠 して遅 くまで盛 り上が りました。次の日の

宴会の部も、他支部の訪間者を交えて大いに笑い

に包まれま したが、これ らの内容や 2日 日以降の

プログラムに付いては紙幅の関係で割愛 します

が、是非触れておきたいのは我等が誇る若手コー

ラーの 705さ んが 2日 日午後 3時、大沼・洞爺
の間で新人 とは気付かれないほどの立派さで無事

全国デビュー した事です。めでた し、めでた し !

さて 9/9～ 9/11の アフター旅行は、会員 10名

に福岡の MROさ んも加わり計 11名 が 2台のレ

ンタカーに分乗 して出発 しました。(ド ライバー役

を買つて出られた NSYさ ん IOINさ ん、大変ご

苦労様でした)9日 は、札幌を後にしてただ一路支

笏湖を経由しながら宿泊地の洞爺湖を目指 しまし

た。旅程は全て Aさ んが元職場の後輩に指示 して

作成されたものであり、利益を度外視 した綿密な

もので した。また在職中は トップの座に居た Aさ
んながら、道中のガイ ドに当ってはプロも顔負け
の手剛1れたもので した。途次、苔の洞門 。昭和新

山・有珠山など、北海道ならではの風景を満喫 し

ました。

翌 10日 は一 日フルの観光でしたが、あいにく曇

天だつたのがいささか残念でした。最後の宿泊地

小樽への出発に先立ち、来年のサミット会場 とな

る「ザ・ ウィンザーホテル

'同

爺」を見学 し、しばし

ⅥP気分に浸りました。道中の昆布温泉・五色温

泉などでは曇っていましたが、北海道に居る事を

実感するには充分な体験で した。夕方になると雨

粒が落ち始めましたが、それでもKWS/NTN/
KMDさ んの 3名 は積丹半島の先端、神威岬を征

月浸してきました。

待望の小樽の夜はグルメー色でした.先に触れ

たAさ んの馴染みの「魚真」で豪勢な北海の味を堪

能 しました。ただウニだけは小樽では丁度禁猟期

に入つたため離れたところで捕れた物 とのことで

したが、旨さには全 く問題が有 りませんで した。

羨 ましかったのは女将 さんのサー ビスで、女性陣

には男爵ポテ トの上にチーズや ウエをのせてポッ

ト焼きに したものが振舞われ′た事でした。でも私に

は十分な美酒があれば、あまり文句は有 りませんし、

お店老物の銀だらと土瓶蒸 しで既に顎が外れる寸前

でした。

最後の 11日 は雲ひとつ無い晴天に恵まれ、千歳

空港へ向かう途次の観光は 5日 間の心地好い疲労感

を抱きつつも、珍 しい風物に感激する余裕は十分残

していました。先ず小樽を去る前に運河や北一ガラ
スの見学、そして高島岬のにしん番屋、それににし

ん漁で財をなした長者の青山別邸を見学して往時の

情景を偲びつつ、高速道路上の人となると共に日常

生活に引き戻されました。

あと残すは空港みやげ物店での買い物を案ずるだ

けとなりましたが、誰もが満足感一杯の 「千葉の笑

顔」で北海道を後にしました。 (最後にダンスは実

行委員の皆さんに、観光はAさ んに絶大なる感謝を

ささげます) なお羽田行きの便名はそれぞれの航

空券の格差により、3班に分かれることとなりまし

た。私は 2便後になってし/ま いましたが当日中に無

事帰宅することが出来ました。



「ク ラブ ス タ ッフ研 修 会 」 に参力日して

熊野美佐子

関東甲信越支部主催の「クラブスタッフ研修会」

は毎年 12月 に行われていましたが、今年は8月 12

日に開催されました。 8月 ということで参加者数が

心配されましたが、 100名 を超える参加があり、
スタッフの方々の熱い思いが伝わつてきました。

クラブスタッフとは、ダンサー、コーラー、キュ

アーとクラブ員全員のことを指します。今年は特に

新しい方の参加が多かったことが印象的でした。
一つ目のテーマは「広がるダンスプログラムに対

する例会の持ち方」についてでした。

現在、プログラムは、B sic、 MS、 P lus、 Al、
A2、 Cl、 C2、 C3a、 C3b、 C4、 RDと 多 種

類あります。Alか ら先はベテランダンサーに任せ

るとしても、 B、 MS、 P、 RDをクラブでどのよ

うに扱っているかなど具体例も入れての話がありま

した。

私は二つ 目のテーマ 「新 しいクラブ作 り」の問題

提起とい う発表者 として参力日しました。

一昨年人材開発委員会で作られた “SD for Au"の
本の中に書かれていることを中心に、私の経験も加

えて話 しました。
“SD for Au"はスクェァダンスの歴史、プログ

ラム、音響、コスチューム、クラブ運営、健康、ボ

ランティア、ホスピタリティー等スクエアダンスの

全てが解 る参考書です。「新 しいクラブ作 り」は辻

田満さん(越谷ハッピーハー ト)が執筆されました。
「クラブ作 りには工道はありません。」から始まっ

てクラブを作る上で必ず考えておかなければならな

いこと、準備 しておくことが書かれています。新 し

いクラブの運営は絶対的なものはありません。ベテ

ランクラブと同じには出来ませんが、ある時は先輩

クラブを参考にしてある時は助けてもらって、試行

錯誤 しながら会員 と心を合わせ、共に作っていかな

ければなりません。

クラブを作つて 1～ 6年のクラブからはパネラー

としての発表があり、市の教育委員会、社会教育課

や生涯学習課に働きかけたことなど、いろいろ努力

をしてクラブを作つてきた話がありました。

研修会に毎回参加 していつも思 うのですが、スク
エアダンスはこのような研修会や行事を企画 し準備

して下さる方、発表 される方、それぞれのクラブで

頑張っている方々によつて支えられてるのだと思い

ます。まだ研修会に参カロされたことのない方もぜひ

一度参加 してみて下さい。

“SD for Au"は S協で発売 しています。1,500円 で

ケ。

第一回関東甲信越統括支部
コーラー・キュアー交流会

ばんくら体験記

池田 二三男
時は、平成 19年 12月 16日 日曜 日 所は、

錦糸町、朝の 10時から夕方 4時まで、「スクエア

ダンスの普及発展のため各クラブのコーラー・キ

ュアーの成長に寄与する」事を趣 旨とする表題の

交流会に出席するため、朝まだはやき午前 7時起

床、重いパ ソコンを持ち健康のため千葉の軽井沢

と地元では言われている耳が痛いほどの爽やかな

風を全身に受け、駅まで歩 くこと約 15分、一路

花のお江戸へ、錦糸町駅前 日曜 日とあつて希望 と

期待にあふれた顔で馬券投票

場に向かう人、帰 りは、

後悔、反省 しうつむきな

がら帰路につく人が大半

な人達にまじつて会場ヘ

その前に魚寅へ、建物

が立派になつていました。

名物のマグロぶつ、タコ

ぶつの販売をしているか

確認に、やつていました

値段が高くなっているようだが。

家を早 くでたので会場は人影がまばら、 目的の一

番後ろで一番端の目立たない良い席は空いている

のだが、会場が細長 くスクリーンの文字が見えそ

うにないので真ん中より少 し前のほ うの一番端の

目立たない席に陣取 り、パソコンなど取 り出し 準

備万端いざ聴講。 この 日千葉では、柏 トーランス

のアニバがあり、千葉からの人は少ないかなと思

われましたが、ちらほら。本 日の講師であらせ ら

れる望月 さん柏 トーランスと関係あるのではと思
い声をかけたら講義が終わつてから行くとのこと。

その望月講師が担当する [コ ンピューター・イ

ンターネ ットを使つた SD,RD]か らスター ト、

本 日一番期待をしていたテーマであり、このため

に (他 のテーマもSDに は重要です。)今回申し込

みをしたのでありますが、冒頭
「ここにお集 ま りの

皆 さんは、パ ソコン

のレベルは SDに例え

ればれ ば、 ビギナー

か らチャ レンジ位 あ

ると思われますが、

今 日はプラスベルで



説明 します。」 とのご宣託。 目の前真っ暗、もう
だめと思つたとお り、マウスを動かすことの早い
こと。

次から次へとクリックを繰 り返 し画面を出して

説明 してくれますが、どこをクリックしたら目的
の情報が得 られるのか理解できず完全にギブアッ
プ。我輩パソコンビギナーのそれも入 り回の腕前、
このような輩にわかるように説明するには時間が

幾らあっても足 りないので、当然 といえば当然の
こと諦めましたが。パソコンに習熟 している方に
は非常に有難い情報が多く紹介されました。

2番 目のテーマ [パーティの音響 例会の音

響] [パーティの音響]は尾崎講師が、MA150
アンプを ミキサーに してAC500ア ンプの使
い方など、時には直列とか並列 (は るか昔聞いた
ような記憶が)な ど専門用語 ?を まじえて色々説
明してくれましたが、その時は何 となく解つたつ

もりで したが、今現在やれといわれて出来る自信
は全くなしです。困つたものです。

[例会の音響]は川島講師、このテーマは毎週

行っている例会と直接むすびつくので、本 日二番
目に期待 したテーマで したが、なんせ時間が少な
く大急ぎの説明なので、川島さん汗をふきふき大

変で した。パソコンのピンジャック差込回は壊す
と修理代が高額になるのでオーディオセレクター

を使 うことがおすすめ、例会が 2～ 3セ ットで行
われているのであれば、金額の高いヒル トンより

音響、機能が整った安いアンプ、スピーヵ―など
何種類か紹介 してくれたのが参考になりました。

しか し、例えばアンプとスピーヵ―を接続する
ケーブルの受け日と差 し込み日の構造が違ってい
たらもうお手上げ、当方ハンダ付け十や―もよく
理解できないのですから。落ち込んだ気分でお昼
休み。

トホホッ

話 講師は黒木弁護士、コーラー 。キュアーにと
つて非常に大事で重～いテーマ、昼食のあとは大
方の人が眠たくなることと思いますが、この時間
帯にこのテーマを持ってきた主催者は  我々聴
講生にゆっくりお体み下さいとのご配慮 とは思い

ませんが、始まってすぐ眠気が忍びよってきまし
た。 うとうとしながら聴いた話の断片、桃中軒雲
衛門 (字が違 うかな?)事件、著作権は公表後 50年、
死後 50年有効、趣味の延長として近親者、親友 (大

勢は駄 目)対象 として行 う、または提供するので

あれば許 されるのではないか?。 聞き違えている
かも、その他にもあるのですが、間違えていると
いけませんのでこのへんで。

4番 目のテーマ [コ ーラー・キュアーアンケー

トを実施 して見えてきたこと]丸 山講師がグラフ

を使つての説明、この件に関しては関東甲信越統
括支部情報に発表されています。この後神奈川、
埼玉、東京、千葉、群馬 5県の代表が当該テーマ

に沿つた様々な体験発表がありま した。千葉県か
らはクローバー リーフの黒崎さんが発表されまし
た。あわただ しく短い時間にまとめてお話するの

は大変だったと思いますが、ご苦労様でした。ア
ンケー トの結果及び体験発表でも多く報告 されて
いたのが、 [コ ーラー入門の場は色々出来たがそ
の後のフォローの場が少ないし、継続 してできる

体制も整っていない。]だったと思いますが。色
々な事情が有 り、個々としては出来ても全体とな
ると問題解決は難 しいようです。
無事何 とか終了しましたが、今回の講習は当方

のようなばんくらには、ハー ドルが高かったよう
で重い気持ちで会場をあとにし、朝方偵察 してお
いた魚寅の行列に並び、お日当てのタコ、マグロ

のぶつ切 りを買い入れ、1尋宅の途に。長い一 日が

終わりました。
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言卜幸晨

平成 19年 11月 クローバーリーフ
OBの 田中京子さんが逝去されまし
た。

田中さんは、現在のクローバーリ
ーフクラブコスチュゥム (女性用)を
デザインされた方です。

_ご冥褐なお行‐リーいた.しますP____

、、ヽ′′

体
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町  鴨 せ温泉～
坂本れい子

10月 27、 28日 の一泊二日の予定でのバス旅行

で した。絶好の紅葉狩 リシーズンと言 うのに、

初 日は台風を引き連れて、 (バスガイ ド曰く「観

光客が減って予定どお リスイスイヨオ～」)車窓

から時折見 られる紅葉に感嘆 しながら、雨の赤

城山と吹き割 りの滝、うのせ温泉奥利根館へと。

1日 目の昼食は大胡の蕎麦処「草風庵」中庭の

雨に洗われたもみ じや低本の本々をしつとりと

眺めながら食べた石臼挽の三味蕎麦は腰が有 り、

三通 りの食感を味わうことが出来ました。

立ち寄つた赤城山

の麓のお土産屋で ♂写爛鐸鉤嘱覇

は、暖かいお茶を頂き吹き割 りの滝

では、雨で足元の悪いところを歩け

るかと心配 しながら、傘を差 してい   '■:熙
ざ…階段を下 りるにつれ雨で増水 した片品川は

轟音を響かせ、激流は足元まで来ていて、今に

も吸い込まれそ うな目の回る思いでス リル満点

(雨が有っての体験)行って良かったと思いまし

た。

定刻には宿に着き私達企画担当は、休む間も

無 く宴会でのゲームの準備に掛か りま した。宴

会開始に奥利根館の社長のくす玉割 りの歓迎業

の後 しば らくしてゲーム開始 |1前 回好評だつた

「ポッキィーゲーム」 と「天の橋立」を今回も

トライする事に。各チィームは夫々の作戦のも

と、皆真貪|な 眼差 しに「これつて遊び ヨッ !」

ホン ト頭が下がります。新に取 り入れた案山子

ゲーム」…体内時計で一分問片足立ち。予想外

にも極端なズレも無く 。ダンサーは時間の間隔

にも若 さが有る事を実感 しま した。緊迫する中

で勝敗の結果に一喜一憂 しながら、最下位の豪

華賞品にこれ感激する場面もあつて、最高の盛

り上がりでした。

また、畳の上でのダンス

は、ビニール畳みのせいか

足が滑 り、結構足が疲れま

した。

禁 じ手有 りのコールにも

失敗する事多々有 り、ヤジ

の連発で した。また、添乗

員 さんが興味を示 されて、

一部アズカップルでわいわ

い と楽 しいスクエアダンス

で した

2日 目はこれまた台風一過のすばらしい晴天

に、榛名湖、榛名神社を巡 り、「田丸屋」での水

沢 うどんの昼食つるつるの中にも腰が有つて温か

い天ぷらと共に美味しく頂きました。建物の大き

さといい、一般客が列を成 して待つても食べて行

く様子に、4百余年の歴史の重さを感 じました。

お腹がキツイ |1水沢観世音詣での階段もこれまた

キツイ |1良 く登 りま したネ。バスの中も出発早々

から宴会が始まり、様々なゲームで終始和やかに

楽 しいバスの旅でした。皆さんご協力有難 うござ

呼

  鰊

楊褻魃燿曖 謬ヾy涎橙蘊馘‐
12月 23日 、初めて SDパーテイーを体験

した第 54回卒業生からこんな声も間かれました。

☆ 色々なコスチュームがあり、ちよつと恥

ずかし気もするけれど、これから着るのが

楽 しみです。

☆ とても楽 しく踊れました。

☆ 緊張のあまり体調を崩 し、 1回 しか踊れ

なかつたけれど、華やかで楽 しかった。

☆ この年になって卒業証書、 しかも横文字

をもらえて嬉 しかつたです。  _



荒 文春
3月 30日 lヶ 月に 1度程度計っている血糖値を

検査 してもらお うと軽い気持ちで病院に・・ 内科
の担当医からは以前から糖尿病である事に変わりは

無いが、数値はす ぐ治療 しなければならない状況で

もないので様子を見ましょうとの事。
「どうも近頃目が以前より見にくくメガネを新 し

くしたいので眼科で見てもらってきます」と生まれ

て始めて眼科に ! その結果が完全な糖尿病から来

る “増殖性糖尿病網膜症"で、メガネどころではな

く右 日も左 目も悪く失明寸前だとの診断。

すぐレーザー治療を始めるとの事、しかし視力を

回復させることは無理で現状維持が限界だと告げら

れました。その上、私の治療法について眼科医と内

科医との間でTELで 口論を始める始末。

内科担当医からは私の体重を標準の60キロに減

量する外に改善する方法はなく(現 70キ ロを→ 60
キロに)、

「1運動 2食事 3入院 してコン トロ

ールを受けるか ?」 と問われ、自分自身で努力 して

みますと2ヶ 月間の時間をもらいました。

ようやく面白くなってきたSDや南の島でのマン

グローブ植林ボランティア等々、まだ目は見えてい

るのに目の前真っ暗な感 じでした。 4月 1日 朝 5時
から自宅前の千葉県総合運動公園内を速足で歩き始
めました。

*自 宅で 15分準備体操 *速足 60分(10分 10
00歩)*公 園内で 15分体操  *自 宅まで速足
30分、丁度 7時に 「カッコウ」の声がマイクで流

れます。帰宅 してシャワー、そして体重計となりま

す。食事は大嫌いな生野菜とサシミ・ コンニャク中
心で食パンは 2枚、 トマ トは毎食一個をノンオイル

ドレッシングで。 でも糖質 0%の ビ‐ルが発売さ

れたので飲んだが、その後は飲んだ日数分飲まなく
し、量も350ml x2本 と決めました。またこれ

が精神安定剤の替わりになっていました。
お腹が空いてお腹が空いてたまりませんが、食べ

る物があればつい手がでるので冷蔵庫には何も置か

ない様にしていました。そして夜起きているから空

腹を感 じるのだからと、寝ていた方がいいと9:00pm
頃から休んでいました。夢にラーメンとかチャーハ

ンが出てくるのです。フランス料理とかビフテキが

出てこないのは貧乏性なのでしょうネ。

【血糖値・体重 改善経緯】

3/30  4/23  5/21  7/12  8/22  10/12
HbAlc  8.5   6.5    5.7    5.4    5.4     5.1

体重

(正常値 4.3～ 5.8)

70.2  63.4   61.8  60.8 60.0

併せて肝機能も全て正常値に入りました。クローバ

ーリーフのスクェアダンスを踊りたくて、踊らして

もらいたくて、減量に挑戦する勇気を持たせて頂き、
そして体の健康を取 り戻せたのだと皆様に大感謝す
る次第です。有難うございます。

「 荒 さん、体重元に戻つてきたんじ
～

ない ?」

と言われない様に !?

ヨロシクお願 blしき寸

山口 豊彦
10月 10日 例会から当クラブに

転入いたしました。東京 SDCに 所

属 していましたが、坂場さんご夫妻
・佐名田さんご夫妻に続く転籍です。

スクエアダンス歴は東京 SDCに 96年に入会
し11年余、学生時代にも4年弱踊つていたので、
通算 15年余 とな ります。学生時代は来年 55周
年を迎えるフォークダンス同好会に所属 し、今も

継続 して東京 SDCに 所属する妻 とはその縁で知
り合い、先輩。同輩・後輩の多くが今はSDを楽 し

んでいて、交流が続いています。

東京 SDCへ の入会は、勤務先が東京で千葉で
の週 日ダンス参加が難 しかつたのと、上記同好会

出身者やその伴侶を含めると2セ ット出来る位の

人数が当該クラブに所属 していて、先輩方から誘
われた故です。

小学 1年 中途から幕張に居住 し、小中学校はそ
の前住んでいた四街道に通学 しました。小学 2ク
ラス、中学も 2ク ラスでそれぞれクラス仲間の入
れ替えは無 く、今でも四街道に同級生が多く住ん

でいます。高校での級友は諸地域に分散 しました
が、千葉市在住者も2～ 3割位居 り、機会あればS
D界に誘いたいと考えています。
SDを踊る際にはリズム通 りのステップを踏む

ことと、パー トナーに合わせたスゥィングをする
ことを心がけています。
SDを再開した頃『志村 SDの会』に『千田さ

ん』 とい う週休 2日 制で SDを楽 しむお爺さんが

おられ、「土曜日は志村、水曜 日は千代田」という
彼のダンス三味の生活が羨ましかった記憶があり
ます。今はそれが出来る状況になりましたが、彼
の真似をするには自宅近辺に気軽に通えるSDク
ラブがあることと、そのクラブから歓迎 されるよ

うなSD界への貢献履歴が必要 と考えています。
あと 7年、 70才位まで健康であれば出来るお

手伝いはしたいと思つています。
ヒネタ新人ですが、ヨロシクお願いいたします



鰤 転機コ

袖ヶ浦レインボーズ

千葉市成人式手伝い

千葉県SD講習会

役員会
つがむら

千葉県コーラー研修会

総会
全日本SD講習会
千葉県SDジャンボリー

松戸フレンズ

花見会
ベルフラワー

クローバーアニバーサリー

流山SDC

PLUM&U
ゴミゼロ運動参加

メイプル
ABCスクエアーズ

これからの主なクラブ行事と

県内開催アニバーサリー予定

5日

7～ 9日

15～ 16日

23 日

【4月 】

1月 】
14日

14日

20日
2月 】

2日
11日

17日

3月 】

5日
6日

13日

29日

5月 】
18

25

6月 】
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皆さん覚えていますか ?

クラブコスチュームを作るときの

あの地獄のマーク切 り抜き作業を・・・ (〉_く )

ところが今、マークを生地にプ リン トする

事により |(A八)|ぁ の苦労が 0で クラブコス

チュームを作ることが出来るのです。

少々サイズが '… …等 と気になつている方々

お気軽にお申し出下さい。

価格 もリーズナブルになつてお ります。

(八OA)

土屋・木下

・、   澤戸凄裁齢
~~F薇■_   賛 ・滲《舗=~―

♂
'=ヽ._   1貯 毒費議

~―~む

◎ア」穴宣伝
4月 13日 はクローバー リーフのアニバーサ リー

をお願いします。

上記 2件のお知らせは会報係が担当部署の了解を

得ず致しました。ご了承下さい。

日

日

　

日

日

1

22
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コスチューム係より

【 編集後記 】

明けましておめでとうございます。晴天に恵まれた穏やかなお正月でしたが、会員の皆様は如何でし

たでしょうか。今年はねずみ年、一説には子孫繁栄の謂われがあるとか、クローバーリーフも会員が増

えるといいですね。今年もアニバーサリーなどのクラブ年間行事、そして県連行事一泊二日のジャンボ

リーなど色々な行事が日白押しの状況、健康にチュウ意し、子 (音)を上げずスクエアダンス生活を楽:し

みたいものです。

本号|ま一月発行にもかかわらずお正月らしい企画がありませんでしたが、皆様の協力を頂き発行する

ことができました。これからも皆様の投稿をお待ちしています。

寄稿文はスクエアダンス行事以外でもかまいません。情報、体験談、クラブヘの

提言 (案 )、 など、また、ユーモア溢れる(ダ ジャレも入つた)文章などもいいなと思

いますが。日標、〃読んで楽しい会報に〃年二回発行は、会員皆様の協力を頂きま

せんと達成できません。

今後ともよろしくお願い申し上げます。 (池田)


